

# Sommaire

<b>Mathieu GRENET</b> .....	7
Mourir ailleurs (xvi <sup>e</sup> -xxi <sup>e</sup> siècle)	
<b>Anne RICHIER et Nicolas WEYDERT</b> .....	19
La présence italienne en Provence à partir de la fouille archéologique de cimetières (xvi <sup>e</sup> -xx <sup>e</sup> s.)	
<i>The Italian presence in Provence through the archeological excavation of cemeteries (16<sup>th</sup>-20<sup>th</sup> century)</i>	
<b>Olivia PUEL, Stéphane ARDOUIN, Isabelle BOUCHEZ, Emma BOUVARD, Jacques GERSTENKORN (avec la collaboration d’Otilia Stoica et de Charlotte Ybard)</b> .....	35
Aux marges du Royaume. Des lieux d’inhumation à l’Hôtel-Dieu pour les juifs de Lyon (1746-1795)	
<i>On the margins of the Kingdom. Burial grounds for the Jews at the Hôtel-Dieu in Lyon (1746-1795)</i>	
<b>Olivier LOPEZ</b> .....	55
Parfaits négociants, piêtres pratiquants ? Périr chez l’Autre au service de la Compagnie royale d’Afrique	
<i>Perfect traders, bad churchgoers? Death in the service of the French Royal African Company</i>	
<b>Diego CARNEVALE</b> .....	69
Sépulture et rapatriement des corps des étrangers dans le royaume des Deux-Siciles (1816-1860)	
<i>Burial and repatriation of foreign corpses in the Kingdom of the Two Sicilies (1816-1860)</i>	
<b>Claire DECOMPS</b> .....	83
Cimetières et rites funéraires juifs dans l’Est de la France du Moyen Âge à nos jours	
<i>Jewish cemeteries and burial rituals in Eastern France from the Middle Ages to the present day</i>	
<b>Mathieu GRENET</b>	
<b>Entretien avec Françoise LESTAGE</b> .....	103
« Donner une place à la mort du migrant et au rapport aux défunts dans les études sur les migrations »	
<i>Interview with Françoise Lestage – “To give the migrant’s death and the relation to the deceased a place in migration studies”</i>	

<b>Valérie CUZOL</b> .....	109
Sépulture et appartenances: les pratiques funéraires dans les familles immigrées d'origine maghrébine en question <i>Burial site and identity: funeral practices of immigrants from Maghrib and their descendants</i>	
<b>Ottavia SALVADOR</b> .....	125
<i>Imagines mortis</i> dans l'immigration. Une enquête dans l'Italie du XXI <sup>e</sup> siècle <i>Imagines mortis in migration. Findings from a research in 21<sup>st</sup>-century Italy</i>	
<b>Stéphanie LATTE ABDALLAH</b> .....	139
Cimetières des nombres et corps mobiles: des morts en guerre (Palestine/Israël) <i>Dead at War: Cemeteries of Numbers and Mobile Corpses (Palestine/Israel)</i>	
<b>Justine BRASSEUR-MASSE, Judy-Ann DESROSIERS, Ariana HURT, Katia LE ROLLE</b> .....	155
Compte-rendu du colloque interdisciplinaire Migration artistique et identité: Paris, 1870-1940	
 <b>BIBLIOTHÈQUE</b>	
Pierre-Yves Beaurepaire.....	165
Yannick Jambon, <i>Aux marges des villes modernes. Les faubourgs dans le Royaume de France du XVI<sup>e</sup> au début du XIX<sup>e</sup> siècle</i>	
 <b>RÉSUMÉS / ABSTRACTS</b> .....	169